
ARBËRESHE : LINGUA e STORIA 

Parte terza 

L'articolo e i suffissi 

Nella lingua albanese non esistono gli articoli come in italiano ma ogni 
sostantivo si distingue per la forma determinata e indeterminata con l’aggiunta 
di SUFFISSI, particelle che si mettono dopo il nome. 

I SUFFISSI nella forma determinata sono:  

i - u per il genere maschile                                                                                        
a - ia per il genere femminile.      
të - t - it per il genere neutro 

Facciamo qualche ESEMPIO 

̶  Nomi maschili 

indeterminato: uomo = bur → determinato : l’uomo = bur(i)                    
indeterminato: maiale = derk. → determinato: il maiale = derk(u) 

̶ Nomi femminili 

indeterminato: ragazza = vaiz → determinato: la ragazza = vaiz(a) 
indeterminato: pecora = dele. → determinato: la pecora = del(ja) 

̶ Nomi Neutri 
indeterminato: farina = mill → determinato: la farina: millët 

Sostantivi verbali :                                                                                                            
sono NEUTRI  Camminare = Të ecurit ,   Uscire = Të dalurit 

I SOSTANTIVI FEMMINILI                                                                                      
che nella forma indeterminata terminano 
in ËR o EL, perdono la e e si aggiunge il 
suffisso A. 
Esempi: 
Motër = sorella →→→Motra = la sorella 

Vogël = piccola. → Vogla = la piccola  

La grafica e la trascrizione delle video lezioni sono a cura di Rossella De Rosa.                                 


